

## CLUB DES RETRAITÉ-ES Comité de gestion

### Réunion du mercredi 12 septembre 2017

Étaient présent-es :

Comité de Section :

- Sylvie DIDIER
- Nadine FICHARD
- Philippe GERET
- Pascale MIVIÈRE
- Jean-Claude PERON

Club des retraités :

- Pierre BÉRAUDIER
- Fabienne GUILLERMIN
- Jacques VALLET
- Paul VIVIAN

Excusé-es

- Jocelyne LAGRANGE

*Début de la réunion : 11H.00*

Ordre du jour :

- Relogement ;
- Activités du Club pour 2017-2018 ;
- Point sur les finances ;
- Questions diverses.

#### ➤ Relogement du club

Jean-Claude Péron fait l'historique des négociations pour la location de salles pouvant abriter les activités du club des retraité-e-s MGEN.

Diverses péripéties ont marqué ces négociations :

la première proposition de bail par la SCI était incorrecte...

un second intervenant est apparu indispensable en ce qui concerne les bailleurs, il s'agit de l'Association Jeunesse Laïque.

La situation s'éclaircit :

Avec la SCI, doit être signé un bail de 6 ans prévoyant l'occupation permanente d'un local, pour 6000 € annuellement.

Pour ce qui concerne l'occupation temporaire de salles, une convention doit être passée avec la Jeunesse Laïque. Au départ, les discussions avaient porté sur un nombre de demi-journées, mais finalement ce sont 290 h réparties sur 36 semaines, à 15€ l'heure, qui figureront sur la convention.

La proposition de la SCI se fait un peu attendre. À relancer. Pour l'instant les travaux nécessaires ne sont pas engagés, la proposition de bail ne peut donc être établie et la MGEN ne peut se prononcer. En suspens, donc.

Les membres de la section comme les membres du Club sont dans le doute quant à une signature rapide.

Cependant la rénovation des locaux de la section débutera au plus tôt le 1<sup>er</sup> janvier prochain, ce qui laisse une marge de 4 mois, voire davantage.

**Le Président tient cependant à exprimer une mise en garde quant à la finalisation du projet : nos interlocuteurs de la SCI ne se sont pas montrés très professionnels dans la rédaction du**

**projet de bail et des incertitudes pèsent quant au financement des travaux nécessaires et sur la propriété des locaux.**

A noter : le siège signera toute proposition acceptable sur la forme et sur le fond, intéressante pour le club, quel que soit l'échéancier de la rénovation des locaux de la section.

Les difficultés rencontrées dans la conduite de ce dossier ont été la source de malentendus entre la section et le club, malentendus bien sûr rapidement dissipés.

➤ **Finances**

Pas de difficulté.

Mme GUILLERMIN, trésorière du Club, attire l'attention sur le règlement tardif de certaines factures par le national. Les petites entreprises peuvent souffrir de l'attente du règlement.

Philippe GÉRET précise que la section envoie les factures par liasses et que le service comptabilité de la MGEN en traite des milliers.

➤ **Affichage des informations du Club à la section**

Mme Aline Pomathios, qui en est responsable, souhaite avoir un-e interlocuteur-trice bien défini-e à la section.

Sylvie DIDIER sera cette interlocutrice.

Les effectifs sont de plus en plus nombreux, par contre il est difficile de toucher les nouveaux-velles retraité-e-s.

Un article visant plus spécialement ces jeunes retraité-e-s pourra paraître dans le prochain bulletin.

➤ **Infos par le Président**

Élections

2018 est une année d'élections pour la MGEN. Il est difficile de trouver des candidats. Les retraité-es sont appelé-es à solliciter des mutualistes de leur connaissance.

Dans le contexte actuel, il est important de défendre le mutualisme et ses valeurs : solidarité, non-lucrativité, gestion démocratique.

Référencement

La MGEN était jusque-là seule à être référencée. Ce n'est plus le cas.

Le cahier des charges est lourd, notamment en ce qui concerne le remboursement des frais d'optique et des frais dentaires.

Le ministère a cette fois-ci retenu trois complémentaires. Outre la MGEN, la CNP et Intériale sont aussi référencées.

Notons que la CNP est partenaire de la MGEN dans certaines actions et en devient donc concurrente.

Notons aussi qu'Intérial est adossée à AXA. L'entreprise AXA n'est pas réputée partager les valeurs mutualistes !

Rencontre Mutuelle

Elle aura lieu le mercredi 4 octobre 2017 sur le thème « Démocratie en actes : quel futur ? ». Les retraité-es sont invité-es à y participer et à relayer l'information.

*Fin de la réunion à 12 h. 30*